

résidences immobilier

Villa provençal avec vue mer et proche des plages de la nartelle avec une belle piscine exposé sud. Cette villa de 130 m2, joliment Décoré et avec des prestations de qualité, se situe sur un terrain d'environ 1000 m² paysagé. Au rez-de-chaussé, se trouvent un salon-salle à manger donnant sur une belle terrasse ombragé, une cuisine équipé et fonctionnelle avec un accès sur l'extérieur et la piscine, ainsi qu'une chambre de plain-pied avec sa salle de douche et toilettes séparées. A l'étage, trois chambres, une salle de douche et toilettes séparées. Elle dispose également en rez-de-jardin d'un ...

Provencal villa with sea views, close to the nartelle beaches, with a lovely south-facing swimming pool. This 130 m2 villa, beautifully decorated with quality features, is set in landscaped grounds of around 1000 m². The ground floor comprises a living/dining room opening onto a lovely shaded terrace, a fully-equipped kitchen with access to the outside and the pool, and a ground-floor bedroom with its own shower room and separate toilet. Upstairs, three bedrooms, a shower room and separate toilet. There is also a large garage of approx. 40 m2 on the ground floor and outbuildings that could be ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











